

# *Campaña de solidaridad con Cuba recauda más fondos en EEUU*

---

Image not found or type unknown



## **Campaña solidaria en Estados Unidos**

Washington, 31 oct (RHC) Más de 40 generadores eléctricos llegaron a Cuba en un segundo envío de ayuda humanitaria de emergencia, gracias a la campaña Dejen vivir a Cuba que suma hoy el generoso apoyo de personas de conciencia en Estados Unidos.

Al menos 150 mil 730 dólares fueron recaudados hasta ahora por esta acción solidaria que en su convocatoria inicial se propuso la meta de 100 mil dólares.

Esta es la segunda entrega destinada a la provincia cubana de Guantánamo (este) coordinada por las organizaciones The People's Forum, el Partido por el Socialismo y la Liberación y el Proyecto Hatuey.

Los 46 generadores del cargamento «desempeñarán un papel vital mientras el pueblo cubano trabaja incansablemente para brindar alivio a los afectados por la terrible crisis que azota al país debido al cruel bloqueo estadounidense», señaló un comunicado.

Las primeras 30 toneladas de alimentos adquiridas en Estados Unidos por la campaña arribaron a la nación caribeña la semana pasada.

De acuerdo con el llamamiento publicado en Internet «en este momento, Cuba se enfrenta a un grave momento de crisis. En medio de un devastador apagón eléctrico, un huracán y el brutal bloqueo estadounidense en curso, el pueblo cubano enfrenta condiciones urgentes que amenazan su vida».

Recordó la convocatoria que los desastres naturales y el intento deliberado del Gobierno de los Estados Unidos de estrangular la economía cubana y limitar su capacidad de comercio han provocado una grave situación en Cuba, por eso “debemos actuar ahora”.

Las organizaciones coincidieron en que el pueblo cubano es resiliente. “Han enfrentado más de 65 años de un cruel bloqueo estadounidense, pero este momento es único: la triple amenaza de bloqueo, huracán y apagón hace que este momento sea especialmente urgente”, advirtieron.

En más de seis décadas, el bloqueo costó a Cuba más de 164 mil millones de dólares en daños y unos cinco mil millones de dólares en pérdidas solo en el último año (marzo de 2023 a febrero de 2024).

Ayer en la sede de la Asamblea General de la ONU la voz de comunidad internacional fue inequívoca al votar 187 países a favor de la resolución Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos de América contra Cuba.

El sufragio anual -que se realizó por trigésimo segunda ocasión- mostró el aislamiento de Washington en esta política de asfixia impuesta hace más de seis décadas a la nación vecina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368749-campana-de-solidaridad-con-cuba-recauda-mas-fondos-en-eeuu>



**Radio Habana Cuba**